

# 浦和東高B

## の少年部

# 県代表

朝鮮による拉致被害者の政府に訴える署名活動を、川口市本蓮の新郷工場で行われた。「拉致問題の夏祭り(ばんばん祭)」の前原会長や拉致被害者の家族、祭の会場の一角にて「ブチ出し」、速やかな被害者を訴えた。

ん(72)は「今年の初め(7月)には、9月には日朝交渉で進展があるかのよつた話をいた。政権は針のむしろの上にいることを感じてゐるだけだ。朝トップ交渉を早くしてほしい」と政府に要望した。

なかつた」といふのである。声を出せない以致被書考  
ないかといふ不安を感じてい  
る。本人のために、せめて家族の  
私たちが声を上げ続けなければ  
ならない」と決意を新たに  
していた。　（岸鉄夫）

の利用者合計は、昨年同期並みの292万6千人だった。

**前年並み利用**  
JR 東日本大宮支社

光方面に向かう訪日外国人の利用も見受けられた」とした。同支社管内での近距離切符の販売枚数（ICカード利用含む）は、1%増の488万枚だった。（小林哲伸）

ロト6=数字選択  
台宝くじ(19日・  
ジドリーム館)  
0、13、19、28、33、39  
【数字】

△ハツ  
◇セツ  
◇セツ

## 浦和区でSDGs学ぶ展示会

ようく今、私たちができるの」「と」が18日、さいたま市浦和区のコムナーレで、夏のイベントとして展示会を開催し、世界で広まっているSDGs（エスディージーズ＝持続可能な開発）など学習したことについて、小学生らが成果を発表した。

は各自が学んだ」といってクイズなどを交えて来場者に紹介する発表の場でもある。来場者はSDGsの理念や捨てられたペットの殺処分問題などについて解説したさいたま市立大谷口中学3年の新原功将（じゅうすけ）さんは「子どもの時にはポイ捨てをしないことの大しさはよく分からなかつたけど、（団体の一員になつてから）SDGsの達成のために頑張りたいと思つてになつた」と語る。

小学5年生の息子と参加している川口市のNPO職員の女性(38)は「アフリカ出身の父を持つ息子は肌の色の違いなどから学校でいじめを受けたことがあったが、2年前に

マニシナサムハレハヘ現地の人々と交流することを企画しているところ。  
同団体は24、25の両日、ラザイースト(さいたま市緑区)でも同じイベントを開催する。(伊藤明日香)

や火山ガス（二酸化硫黄）の放出量もやや少ない状態で、山頂火口から約2キロを超えて影響を及ぼす噴火の可能性は低くなったと判断した。

また気象庁は19日、浅間

い命犠牲に  
存者が体験語る  
暮らす生存者で語り部の  
清さん(85)が19日、広島市  
講演した。沈む船から海  
中で起きた小規模噴火は從  
通りレベル3とする一方、  
回のように変化がみられない  
状態での小規模噴火は2と  
る。

JR東日本大富 前年並み利用説明した。上越新幹線は1%減の1,355万7千人。盆期間中に天候不順の日が多かったことが少し影響した。

光方面に向かう訪日外国人の  
利用も見受けられた」とした。  
同比 同支社管内での近距離切符  
「おの販売枚数（ICカード利用  
が倉む）は、1%増の4,888万  
可能 枚だった。（小林哲伸）

<p>第1407回ロト6=数字選択式全国自治宝くじ（19日・東京宝くじドリーム館） 【本数字】 10、13、19、28、33、39 【ボーナス数字】</p>	<p>第5245選択式日・東京【ナン△スト△ボ...】</p>
----------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------

15 ◇ボク  
◇セツ  
◇セツ

均五、新府

8/12

## 17 被災者と中学生交流

東日本大震災から8年5ヶ月とな  
った11日、東京電力福島第1原発事  
故で故郷を追わ  
れ、加須市などで暮らす福島県双葉  
町民と中学生らが同市で交流した。



## 双葉町民と中学生ら交流

東日本大震災から8年5ヶ月となつた11日、東京電力福島第一原発事故で故郷を追われ、加須市などで暮らす福島県双葉町民と中学1年生らの交流会が同市正能のNPO法人加須ふれあいセンターで開かれた。町民の経験などを聞き、思いを共有した。

町民は加須市在住の小丸栄子さ

東日本大震災から8年5ヶ月となつた11日、東京電力福島第一原発事故で故郷を追われ、加須市などで暮らす福島県双葉町民と中学1年生らの交流会が同市正能のNPO法人加須ふれあいセンターで開かれた。町民の経験などを聞き、思ふ事題して、同センターと、さいたま市の地球市民学習「世界」に目を向けよう。今、私たちにできること」と、(金子玲子代表)が共催。5回目となる今回は双葉町民7人と中学生や大学生11人、加須市民ら約30人が参加した。

「人が死んで良かった」と紹介した。話を聞いた中孝一年の松下洋介さん(12)は「持っていたものが（原発事故で）一瞬でなくなってしまった怖さを感じた」。同、外山優さん(12)は「初めて会った人も積極的に話してくれた」と話した。

2町、畠5反、山1町を所有して、  
たが、原発事故で所有できなくな  
った。津波にも遭り、今まで漬かつ  
た。あわや津波に持つていかれる  
ところだつた」と振り返つた。西尾  
さんは「新盆(10日)子と孫を連れて  
(福島県)いわき市に行っておも  
た。離れ離れになつた者が集まつ  
た。

田代は加須市在住の小丸栄子さん(85)、齋藤茂子さん(69)、菊地富枝さん(51)、北本市在住の西尾千尋さん(75)ら。中学生らと一緒にテープルに座り、語り合った。

大学4年の新谷悠さん(22)は  
「盛岡に各駅電車で行った時、福  
島県の沿岸に怖さを感じ、通の」  
とをためらった。きょうの交流で  
思い直した」と関心を寄せた。

かつての避難所・旧県立騎西高校正面前で黙とうする双葉町民と参加者  
＝11日午後2時46分、加須市騎西

参加者は大震災が起きた午後2時46分に合わせ、かつて双葉町民が避難生活を送った旧県立騎西高校（現SFAフットボールセンター）の正門前で、双葉町の方向に黙とうした。（江利川義雄）

経験聞いて思い共有加須